

MALAISE DÉMOCRATIQUE

QUELS SONT LES SYMPTÔMES ?



ÉTOURDISSEMENT

Liés aux fortes taxes et aux augmentations en tout genre



SUFFOCATION

Causée par les problèmes environnementaux



NAUSÉE

Liée aux inégalités (sociales, justices, financières)



FIÈVRE

Causée par l'évasion fiscale et les privilèges des politiciens



MIGRAINE

Liée à la manipulation médiatique



DIARRHÉE

Causée par la disparition des services publics

SI VOUS RENCONTREZ AU MOINS L'UN DE CES SIGNES, QUELQUES GESTES SIMPLES SONT A ADOPTER :

- NE PANIQUEZ PAS -
- NE RESTEZ PAS SEUL -
- ÉTEIGNEZ VOTRE TÉLÉVISION -
- AFFICHEZ FIÈREMENT VOTRE GILET JAUNE -
- DEVENEZ ACTEUR DE VOTRE AVENIR CITOYEN -
- FRÉQUENTEZ L'ASSEMBLÉE CITOYENNE LA PLUS PROCHE -
- DÉPLACEZ-VOUS AUX MANIFESTATIONS -
- PARTICIPEZ A DES ACTIONS COLLECTIVES -